
2022年（第50回）

日本製鉄大分
節 対戦相手 H/A 試合結果 談話（コメント）

KYFA第50回九州サッカーリーグ開幕おめでとうございます。このコロナ禍の中無事に開幕出来たこと嬉しく思うと共に、準備・ご尽力して頂いたリーグ関
係者の皆さま、各チームの皆さまに感謝申し上げます。
3年ぶりのリーグ戦！！緊張以上に興奮とワクワク感で開幕戦を迎えました。開幕2連戦、昨年の上位チームとの対戦。
厳しい戦いを予想していましたが、結果は・・・2連敗。2試合とも技術・スピード・判断の速さに対応できず、ボールを保持され苦しい試合展開となり
終わってみれば、大量失点という結果となり悔しい開幕戦でした。また、選手の中では初めての九州リーグで戸惑いがあるように感じました。
ただシーズンは始まったばかりです。先ずは早くリーグに慣れて次戦に向けてしっかりと準備し勝利出来るよう頑張ります。
最後に運営をして頂きました、九州リーグ事務局様、沖縄県サッカー協会様並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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FC延岡AGATAさんとの試合。
開幕2連敗、どうしても勝利が欲しい試合であった。前半、開始早々に先取点を奪われ苦しい展開となった。
また、守備に追われる場面も多く、苦しい時間帯が続いたが、選手全員が身体を張った守備を張頑張ってくれた。
後半は、カウンターから好機を演出も得点には至らず、嫌なムード…。そんな中、セットプレーからの得点が生まれ同点。
その勢いで追加点を奪いたかったが、延岡さんの守備が固くそのまま引き分けとなった。
ただ、3年ぶりの勝点をゲット。次節は3年ぶりの初勝利を目指して一丸となって頑張りたいと思います。
最後に運営をして頂きました、宮崎県サッカー協会様並びにFC延岡AGATAの皆様、関係者の皆様ありがとうございました。

熊本県教員蹴友団さんとの試合。
ここ3試合、開始早々に先取点を奪われ苦しい展開が続いていたので、立ち上がりは失点しないよう試合に望みました。
試合の入り方は良く、早い時間帯に得点を奪う事が出来たことは良かったのですが、その後は、1つのミスで押し込まれる時間帯が続き、苦しい展開となって
しまったことは反省しなければいけないと思っています。
ただ、選手全員が集中切らさず攻守ともに体を張り闘ってくれたおかげで、2019年9月以来の勝利。3年ぶりの勝点3を奪うことが出来ました。
選手の笑顔が見れてものすごくホッとしています（笑）まだ負けられない戦いが続いますが、次節もしっかりと準備し勝利出来るよう頑張ります。
最後に運営をして頂きました、熊本県教員蹴友団の皆様、熊本県サッカー協会様並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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第６節３年ぶりのホーム開幕戦。川副クラブさんとの試合。全節の良い流れで連勝を目指し試合に臨みました。
試合の入り方は悪くなかったが、相手にボールを保持され、守備に追われる時間帯が続きました。
ただチャンスはあったが決めれず、その直後に失点。選手は攻守共に頑張っていましたが、結果は敗戦。
決定力の差ですね。チームの課題が見える試合となりました。
久々に応援に駆けつけてくれた皆様に勝利をプレゼントできなかったことは残念です。
次節は、AWAYに乗り込んで海邦さんとの試合。仲間様お手柔らかにお願いします（笑）
最後に運営に携わって頂きました、大分県サッカー協会様、ボールパーソンの大分工業高校様、並びに関係者の皆様、ありがとうございました。

６ 川副クラブ H ●０－１

前節から悪い流れを止めるためどうしても勝利がほしい試合。
前半から一進一退の展開となり、先に先取点を奪い流れは悪くない試合展開でした。後半は一転しボールを保持され押し込まれる時間帯が続く中で失点。
結果は引分けとなりましたが内容としては悪くなく、お互いの意地と意地がぶつかり合う本当に素晴らしい試合内容でした。
また、３年ぶりに試合中の仲間さんからの大声が聞けて良かったです（笑）
最後に運営をして頂きました、沖縄県サッカー協会様、海邦銀行ＳＣの皆様並びに関係者の皆様ありがとうございました。

７ 海邦銀行ＳＣ A △１－１



節 対戦相手 H/A 試合結果 談話（コメント）

KMGホールディングスFCさんとの試合。
前半、相手のプレッシャーを受けボールが落ち着かずバタバタする試合展開でした。その中でチャンスはあったが決めれず、逆にＣＫからのこぼれ球を決
められ前半終了。
後半は、少しづつボールが繋げる時間帯が増えたが、一瞬のスキを突かれ失点。その後は、チームみんなであきらめず闘い同点に追いつくことが出来たの
ですが、直後にＣＫからの失点で敗戦となりました。
今節も、前節同様お互い意地と意地がぶつかり合う本当に素晴らしい好ゲームでしたが…勝点が取れず、本当に悔しい敗戦となりました。
次節は勝利できるよう日々のトレーニングに励んでいきたいと思います
最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会の皆様、ボールボーイをして頂きました大分工業高校の皆様、関係者の皆様はじめ、応援にお越しいた
だいた皆様、ありがとうございました。

KMGﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽFC H ●２－３８

前期最後の佐賀集中開催。とにかく勝利がほしい試合だったが、結果は１敗１分。
前期を振り返ると、試合の入り方や進め方がやや不安定だったこと、フィニッシュの精度、攻守の切替えなどサッカーに必要な要素が足りないと感じまし
た。ただ、選手は全力で戦ってくれていますしチームも試合毎に成長しています。
後期は、１つ１つ課題をクリアにしながら良い準備して勝利できるよう頑張ります。
最後に運営をして頂きました、佐賀県サッカー協会様、BrewKASHIMA様、川副クラブ様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

BrewKASHIMAさんとの試合。２連敗中で、どうしても勝利がほしい試合でした。
前半立ち上がりこそ自分たちのやろうとしたサッカーが出来ていましたが、自分たちのミスから、徐々にBrewKASHIMAさんペースとなり失点。
後半も押し込まれる場面が多く、選手が身体を張って踏ん張っていたが、立て続けに失点。１点返すも…悔しい敗戦となった。
中々結果が出ずに苦しい展開ですが、次節は前期最終の佐賀集中開催。しっかりと良い準備をして勝利できるよう頑張ります。
最後に運営をして頂きました、佐賀県サッカー協会様、BrewKASHIMA様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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後期開幕の沖縄集中開催。前期の反省も踏まえ対策をして挑みましたが、結果は・・・２連敗。
２試合とも試合の入り方は良かったが、前期同様ボールを保持され苦しい試合展開でした。
中々結果が出なくチームとしては厳しい状態が続いています。先ずは切り替え残留に向けて頑張っていきたいと思います。
最後に運営をして頂きました、沖縄県サッカー協会様、沖縄ＳＶ様、海邦銀行様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

12 ｳﾞｪﾛｽｸﾛﾉｽ都農 H ●０－１

FC延岡AGATAさんとの試合。
残留するためにも負けられない戦いでした。前半は押し込まれながも無失点で終えることが出来ました。
しかし後半は、脚が止まりサイドから崩され失点。直後にクロスのこぼれ球を押し込まれ失点。
終了間際にＰＫを与え失点。中々勝点が奪えない状態が続いております。
下を向く時間はないので、先ずは切り替え残留に向けて頑張っていきたいと思います。
最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会様、大分工業サッカー部様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

15 試合なし
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13 沖縄ＳＶ A ●１－２
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16 熊本県教員蹴友団 H △０－０

熊本県教員蹴球団さんとの試合。
自力での残留に向けて落とせない試合でした。立ち上がりからミスが多く、自分たちで試合を難しくした内容でした。
その中でもチャンスはありましたが、最後のシュート精度を欠き得点を奪うことが出来ず引分けとなりました。
暑い中、集中力を切らすことなく最後まで戦ってくれた選手達に、感謝しています。残り４戦、チーム一丸となって勝点を奪えるよう頑張ります。
最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会様、大分高校サッカー部の皆様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。



節 対戦相手 H/A 試合結果 談話（コメント）

海邦銀行ＳＣさんとの試合。
ホームでの未勝利、また残留するためにも絶対に勝点がほしい試合でした。
試合の入り方は良く、前半に得点を奪うことが出来たことは良かったです。
その後は、ミスで押し込まれる時間帯が続きクリアミスのこぼれ球を決められ失点。
前節と同じパターンとなり一瞬嫌なムードになったが、直後に得点を奪うことが出来勝利することができました。
試合全体を通して、選手全員が集中を切らす事無く、また攻守ともに体を張り、最後まで走り切ってくれました。選手全員に感謝です。
最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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前期最後の佐賀集中開催。とにかく勝利がほしい試合だったが、結果は１敗１分。
前期を振り返ると、試合の入り方や進め方がやや不安定だったこと、フィニッシュの精度、攻守の切替えなどサッカーに必要な要素が足りないと感じまし
た。ただ、選手は全力で戦ってくれていますしチームも試合毎に成長しています。
後期は、１つ１つ課題をクリアにしながら良い準備して勝利できるよう頑張ります。
最後に運営をして頂きました、佐賀県サッカー協会様、BrewKASHIMA様、川副クラブ様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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前期は悔しい敗戦だったため、後期は強い気持ちをもって挑みました。
立ち上がり、前線からの積極的なプレスで相手に制限を掛けて主導権を握りたいところであったが、相手に一瞬の隙を突かれ先制点を奪われ試合が難しくな
りました。その後は攻守が入れ替わる好ゲームでお互い気持ちの入った試合展開でした。
後半は開始直後に連携ミスなどから２点を奪われ追う展開。このまま終われない中、攻撃陣が奮起し同点まで追いつくことが出来たが…最後も自分たちの連
携ミスで失点し敗戦となりました。試合内容事態は悪くなかったが、あと一歩のとこで勝点を奪うことが出来なかったことが悔やまれます。
今期も残り３節。下を向く時間はないので、先ずは切り替え残留に向けて頑張っていきたいと思います。
最後に運営をして頂きました、福岡県サッカー協会様、ボールパーソンの皆様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

BrewKASHIMAさんとの試合
ここ数試合、立ち上がりが非常に悪く、開始早々失点しまう試合が続いた為、気を引き締めて試合に臨みました。
しかし、開始早々に一瞬の隙を突かれ先制点を奪われ前節同様難しい試合展開。
中々うまくいかない中、前半は我慢しながらも１失点で何とか押さえる事が出来ました。
後半も我慢の時間が続いた中、攻撃陣が奮起し得点を重ね逆転に成功。
その後は、守備に追われる時間が長かったが、選手全員が集中を切らさず攻守ともに体を張ってくれたおかげで勝利することが出来ました。
台風の影響も無く非常に暑い中タフな試合でしたが、最後まで走り切ってくれた選手に感謝です。
次節は大分集中開催となります。残留争い…運営も含め精一杯頑張ります。
最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会様並びに社会人委員会の皆様はじめ、関係者の皆様ありがとうございました。

15 試合なし
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20 H 〇２－１

16 熊本県教員蹴友団 H 試合延期

17 川副クラブ A 〇３－０

川副クラブさんとの試合。
残留するためにも勝点がほしい試合でした。雨上がりで３０℃をこえる真夏日の中、また１ヶ月ぶりの公式戦となりました。
少し不安なところはありましたが、選手全員がハードワークし３ヶ月ぶりに勝利することが出来ました。
暑い中タフな試合でしたが、最後まで走り切ってくれた選手に感謝です。
次節は、海邦銀行さんとの対戦。意地と意地がぶつかり合う試合になると思います。すごく楽しみです。仲間様気合い入れてお待ちしております。
最後に運営をして頂きました、佐賀県サッカー協会様、川副クラブに皆さま、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

海邦銀行ＳＣ

17 川副クラブ A 〇３－０

川副クラブさんとの試合。
残留するためにも勝点がほしい試合でした。雨上がりで３０℃をこえる真夏日の中、また１ヶ月ぶりの公式戦となりました。
少し不安なところはありましたが、選手全員がハードワークし３ヶ月ぶりに勝利することが出来ました。
暑い中タフな試合でしたが、最後まで走り切ってくれた選手に感謝です。
次節は、海邦銀行さんとの対戦。意地と意地がぶつかり合う試合になると思います。すごく楽しみです。仲間様気合い入れてお待ちしております。
最後に運営をして頂きました、佐賀県サッカー協会様、川副クラブに皆さま、並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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